## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

El nombre de nuestra empresa es "Squash Fitness Club". Se trata de un proyecto ambicioso creado por cuatro amigos, estudiantes de economía en 2º de Bto., los cuales participarán en igual medida como socios fundadores. Nuestra idea es la puesta en marcha de un centro deportivo con instalaciones destinadas a fitness, pádel, piscinas, fútbol sala, y una sala multiservicios (para la realización de todo tipo de actividades indoor, tales como boxeo, yoga, pilates, zumba...), así como de un restaurante de fast & healthy food (comida rápida sana), alejándonos de los convencionalismos de que la comida rápida no es nutritiva y provoca graves problemas cardiovasculares.

Hemos visto conveniente la creación de un club cuyas experiencias sean lo más completas y satisfactorias posibles. Por eso, nuestro equipo (conformado por instructores de gym, profesor de yoga, nutricionista, fisioterapeuta, masajista...) se esforzará por ofrecer a nuestros clientes un trato individual y personalizado, de acuerdo con sus características personales. Además, la maquinaria del gimnasio estará provista de las innovaciones más punteras del sector del fitness, desde el mantenimiento a la recuperación muscular.